



SANTÉ, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



# LA CAMPAGNE OCTOBRE ROSE SOUTENUE PAR LA VILLE DE ROANNE

En soutien à l'opération Octobre rose, mois de sensibilisation au dépistage du cancer du sein, l'Hôtel de Ville de Roanne est illuminé en rose, chaque nuit pendant un mois !

Publié le 09 octobre 2020

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



Aujourd'hui, le cancer du sein concerne **1 femme sur 8** ! Il reste le cancer le plus mortel chez la femme. Chaque année, **58 459 femmes sont diagnostiquées**, et près de 3 000 d'entre elles, soit près de 5% des cas, ont moins de 40 ans (source 2019). **Le dépistage reste important !** Plus un cancer du sein est détecté tôt, plus les chances de guérison sont importantes.

Chaque année, la campagne de lutte, portée par **l'association Ruban Rose** au niveau national, vise à favoriser la collecte pour le cancer du sein. À Roanne, c'est **l'association Femme avant tout** qui accompagne les femmes atteintes du cancer du sein.

